



# 藤の実

令和6年6月21日 No.12

## 充実の2日間「自然体験学習」～in田沢湖スポーツセンター～

5年生が、13日と14日の2日間、田沢湖スポーツセンターで、角間川小学校の5年生と合同で自然体験教室を行ってきました。

みんなのめあて「約束を守り 安全に楽しく 仲良く真剣に 自然体験学習に取り組もう」に向かって様々な体験をしてきました。田沢湖でなければ体験できないことを十分体験し、角間川小学校の5年生との仲も深まり、充実した2日間となりました。

保護者の皆様には、準備等のご協力ありがとうございました。おかげさまで子どもたちは2日間楽しく過ごしてまいりました。また、田沢湖スポーツセンターの皆様にも手厚いサポートをいただきました。(特に熱中症対策の水分の準備をいたる所でしていただきました。)感謝！感謝！！



友情の滝の前で！



ボルダリングに挑戦！



田沢湖をバックに！

## 動物や自然と触れ合った「1・2年フィールドワーク」

19日（水）、1・2年生が生活科の学習で「モリボの里」と「ラベンダー園」に行ってきました。モリボの里では、牛にえさをあげたり、うさぎに触れたり、たくさんの体験をしてきました。ラベンダー園では、たくさんの種類のラベンダーの名前を覚えたり、フィールドアスレティックにも挑戦したりしてきました。天候にも恵まれ、とっても楽しいフィールドワークになりました。



大きな牛にえさをあげました！



こわがらずに羊にもえさをあげました！



うさぎはふわふわでした！



たくさんの種類のラベンダーがありました！



ラベンダーとともに！



ジップラインに挑戦！

## もうすぐ修学旅行！

いよいよ修学旅行が来週となりました。修学旅行は、26日（水）と27日（木）の2日間です。今年も角間川小学校の6年生と合同で行ってまいります。バスを利用して、中尊寺見学、笹かまぼこ手焼き体験、瑞巌寺・五大堂見学、松島湾遊覧、うみの杜水族館見学、ベニーランド遊園などの予定です。ルールを守ってみんなで楽しい修学旅行にしてきてほしいと思っております。

## 5年生自然体験学習特集！

